
 
 
 

Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 11 de 
outubro de 2011 na sede da SPPREV: 
 
 
- De início, analisou-se a questão da Bonificação por Resultados, no que diz respeito à 
receita decorrente da alienação de imóveis do patrimônio previdenciário, à economia com 
a exclusão dos pagamentos indevidos, ao prazo médio de concessão do benefício de 
pensão, assim como ao índice de satisfação do segurado. Com relação ao prazo médio 
de concessão do benefício de pensão, pela diretora de Benefícios dos Servidores 
Públicos foi solicitado que o protocolo diminuísse o tempo de envio dos documentos 
relativos aos pedidos de pensão inicial, para que a meta seja atingida. 
 
- Após, a diretora de Benefícios dos Servidores Públicos falou sobre o Projeto Piloto no 
Atendimento, iniciado em 10 de outubro, que consiste na digitalização de todos os 
documentos recebidos pelo atendimento da SPPREV.  
 
- Por fim, a diretoria Executiva decidiu que, em virtude da greve dos funcionários do 
Banco do Brasil, não haverá o bloqueio dos pagamentos dos aniversariantes de setembro 
que não se recadastraram em tempo hábil. 


